

## *Prévention des risques*

# Un salon international de lutte contre l'incendie voit le jour à Marrakech

Marrakech abritera, du 19 au 22 février prochain, le premier Salon international de la sécurité et de la lutte contre l'incendie (ISAFE). Ce premier salon du genre au Maroc sera une opportunité pour mettre la loupe sur les différents moyens pouvant permettre aux pays africains et du monde de mieux faire face aux risques naturels tels que les incendies. Cet événement verra notamment la participation du Haut Commissariat aux eaux et forêts et à la lutte contre la désertification (HCEFLD).

**C'**est une première au Maroc. Du 19 au 22 février courant, le Royaume sera le point de convergence de plusieurs experts de l'Afrique et du monde arabe, dans le cadre de la, première édition du salon international de la sécurité et de la lutte contre l'incendie (ISAFE). Cet événement, organisé par l'International Exhibitions & Conferences (IEC), regroupera près de 50 exposants qui vont présenter des technologies pouvant permettre de mieux lutter contre les incendies, notamment des véhicules, engins et équipements, les équipements de protection individuelle, les produits de médecine opérationnelle, les dernières technologies dans la vidéosurveillance, les télécommu-

nications et les transmissions, les diverses solutions de protection contre les risques naturels, industriels et technologiques, ainsi que les moyens aériens. «La décision d'initier ce salon est née du constat que les besoins en équipements et services de secours, de sûreté et de sécurité au niveau des pays africains et arabes sont exponentiels en raison des risques naturels auxquels ceux-ci sont depuis toujours confrontés, mais aussi en raison des risques technologiques liés à leur industrialisation galopante», indiquent les organisateurs.

### ***Prévenir les risques et les catastrophes***

Ce rendez-vous sera aussi marqué par la participation de délégations

de la protection civile de pays arabes et africains. Au total, 3 000 participants sont attendus. Les visiteurs pourront avoir des notions dans le secourisme en visitant un stand qui sera animé par la Société marocaine de médecine d'urgence et des catastrophes (SMMUC).

Des conférences sur l'environnement seront organisées en marge du salon au cours desquelles les experts vont aborder des thématiques telles que les changements climatiques et les risques d'incendie de forêt, le management de la santé et de la sécurité au travail, les risques professionnels au sein des entreprises, la détection identification radiologique face à a menace nucléaire et radiologique. «Le salon ISAFE s'inscrit dans le cadre de l'action globale du Bureau arabe de la protection civile et des secours veillant à promouvoir la culture de la prévention et de la gestion des risques au sein des pays membres que ce soit par le partage d'expériences, en termes de recommandations d'équipements, ou bien encore de mise en place de fonds de solidarité destinés à faire front commun face aux catastrophes», indique-t-on. ■

E. S.